

Pour diffusion immédiate
Le 17 décembre 2014

Le gouvernement du Yukon achète deux nouvelles ambulances

WHITEHORSE — Deux nouvelles ambulances aideront les Services médicaux d'urgence (SMU) à prodiguer des soins d'urgence préhospitaliers de façon professionnelle, sécuritaire et efficace.

« Le gouvernement du Yukon continue de faire des investissements en ce qui a trait au matériel, aux installations et à la formation dont ont besoin le personnel paramédical et les intervenants médicaux d'urgence », a déclaré le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « En remplaçant les vieilles ambulances par des ambulances modernes, le personnel paramédical et les volontaires des services d'intervention d'urgence des SMU du Yukon pourront répondre plus efficacement aux besoins des patients. »

Les deux nouvelles ambulances ultramodernes, dont le coût s'élève à 310 000 \$, représentent un investissement important dans les SMU du Yukon. Deux ambulanciers paramédicaux et un patient peuvent prendre place dans chacune de ces ambulances et, au besoin, on peut modifier la configuration de celles-ci afin de transporter du personnel soignant supplémentaire et deux patients.

« Le personnel paramédical et les volontaires des SMU qui offrent des services d'intervention d'urgence participent à des activités de formation afin de maintenir leurs compétences à jour et être prêts à aider les Yukonnais et les visiteurs qui vivent une situation d'urgence médicale », a ajouté M. Cathers. « Ils doivent prodiguer des soins d'urgence dans des circonstances difficiles afin de secourir les personnes qui en ont besoin, et fournir sur place des soins aux personnes blessées et de les transporter vers les établissements de soins de santé appropriés. »

Les ambulances sont conçues de manière à pouvoir fonctionner efficacement à longueur d'année et dans des conditions climatiques rigoureuses en hiver. L'installation de multiples prises de courant et d'oxygène offre aussi davantage de souplesse aux ambulanciers qui doivent soigner des patients. La sécurité a également été améliorée par l'ajout de certains éléments, notamment un système pour éclairer la scène de l'accident, des feux de secours plus intenses, des marqueurs réflecteurs améliorés, une caméra de recul et une caméra de surveillance de l'aire de soins. Ces nouvelles ambulances s'ajoutent à la flotte de 23 ambulances que le Yukon possède déjà, et qui permet de fournir des services médicaux d'urgence à la grandeur du territoire. Deux véhicules, au kilométrage élevé, pourront maintenant être retirés de la flotte sans risque pour la sécurité du public.

« En ce temps des Fêtes, on encourage les Yukonnais à être particulièrement prudents afin d'éviter les blessures et les urgences médicales », a souligné le directeur intérimaire des Services médicaux d'urgence du Yukon, M. Jeff Simons. « On demande aux conducteurs de se ranger sur le bord de la route et d'arrêter leur véhicule à l'approche d'une ambulance dont les feux d'urgence clignotent, de doser leurs efforts lorsqu'ils installent des décorations ou qu'ils pellettent de la neige, de bien se reposer et de ne pas oublier de prendre leurs médicaments malgré les festivités. »

Les Services médicaux d'urgence du Yukon jouent un rôle essentiel au sein du système de santé du gouvernement du Yukon. Depuis le début de l'année 2014, les SMU ont répondu à 5 094 appels d'urgence dans l'ensemble du territoire. Ils ont aussi effectué 835 transports par ambulance aérienne des collectivités rurales vers Whitehorse ou vers des établissements de santé à l'extérieur du Yukon.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Mac Hislop
Communications
Services aux collectivités
867-393-7461
mac.hislop@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-294

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.